

## 令和2年度新入生の皆さんへ

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。富山県立大学は、今年度入学を迎えた477名の皆さんを心より歓迎いたします。そして、長年にわたり愛情をもって皆さんを育み支えてこられたご家族の方々に心よりお祝いを申し上げます。

本来であれば、4月6日に開催を予定していた入学式で直接皆さんにお祝いをお伝えするはずでした。しかし、世界中で新型コロナウイルス感染症が猛威を奮う状況の中、感染防止の立場から、入学式を断念せざるを得ませんでした。4月のスタートをこのような形で迎えたことに、皆さんは戸惑いや不安を感じたことと思います。しかし、私たち富山県立大学は、ウィルスの脅威を認識しながらも、知恵と工夫により、感染防止に最大限の注意を払いながら、ウィルスに負けることなく教育と研究を進めます。そのため、当面すべての講義をオンライン上で行うこととしました。皆さんと富山県立大学の教職員とを結ぶ双方向の情報をWEBミーティングシステムやSNSなどを通して共有できるようにします。同級生との絆と皆さんの学習の機会を確保できるよう、教職員一丸となって取り組んで参ります。

ところで、このような状況下で、私は皆さんに新型コロナウイルスの感染が終息した後の社会を想像してもらいたいと思っています。終息後の社会では、感染状況下で私たちがどんな行動をとるべきだったか検証され新しい制度が導入されるかもしれません。科学技術的には情報通信技術の活用によるテレワークが常識になって働き方が変わるかもしれません。他にも、多くの変化が想像できますが、そのような変わっていく社会の中で皆さんが活躍できるような教育を私たち教職員は提供していきます。現状は窮屈かもしれませんが、皆さんは工夫をして心身の健康を保ち、授業や本から知識を得、報道から情報を得て、それらになぜだろうという疑問を持ち自分の頭で考えられる力をぜひ身に付けてもらいたいと思っています。

改めて、富山県立大学に入学した皆さんに心からお祝いを申し上げます。このような困難な状況に置かれた今だからこそ、皆さんは、自ら考え、行動し、未来を創造できるよう大きく成長してください。富山県立大学の教職員も皆さんを応援し、皆さんとともに未来に向かって歩み続けます。

学長 下山 勲